

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 86 (1977)
Heft: 1

Rubrik: En dernière heure...

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Rédaction:

Ginette Bura
Croix-Rouge suisse, 8, Taubenstrasse,
3001 Berne, téléphone 031 22 14 74

Adjointes à la rédaction:

Paule Valiquer
Silva Nova (Croce Rossa nel Ticino)

Administration de la revue et régie des annonces: Willy Leuzinger

Croix-Rouge suisse, 8, Taubenstrasse,
3001 Berne, téléphone 031 22 14 74
Chèques postaux 30-877

Impression:

Vogt-Schild SA, Soleure

Paraît toutes les six semaines

Prix: abonnement annuel Fr. 18.–

(étranger Fr. 24.–)

le numéro Fr. 2.50

(Compte de chèques 30-877, Berne)

Sommaire

- 4 En dernière heure...
- 5 La Ligue s'est donné de nouveaux statuts
Jean Pascalis, secrétaire général adjoint de la Croix-Rouge suisse
- 7 La Croix-Rouge suisse fait le point
- 8 Croix-Rouge suisse? Connais pas!
- 11 Bravo! En marge de notre concours: «Des jeunes aident des isolés»
- 12 Les cars de l'amitié
- 14 Bangladesh: aide de la Croix-Rouge suisse
Professeur Hans Haug, président de la Croix-Rouge suisse
- 18 Croix-Rouge suisse-Vietnam: «une collaboration fructueuse et durable»
- 19 En bref... nos Sociétés sœurs
- 20 La lettre du lecteur
- 21 Croce Rossa nel Ticino
- 25 Contact
- 30 Croix-Rouge et philatélie

Notre couverture:

La photo reproduite ici a été envoyée par Werner Haemmig, de Brugg, qui a obtenu le troisième prix de la catégorie d'âge C, dans notre concours «Des jeunes aident des isolés», lancé à l'occasion de la Journée mondiale de la Croix-Rouge 1976. Nos lecteurs trouveront de plus amples détails concernant les lauréats du concours à page 11 du présent numéro.

Les opinions exprimées par les auteurs des articles signés paraissant dans cette Revue ne reflètent pas obligatoirement la position officielle de la Croix-Rouge suisse et n'engagent pas sa responsabilité.

En dernière heure...

La Turquie

Vue des lieux de la catastrophe envahis par les décombres. Deux enfants se serrent l'un contre l'autre, quelques heures après la catastrophe, à l'emplacement de ce qui fut leur maison.

Photo Ligue



Provisoirement relogées sous des tentes légères, les quelque 50 000 personnes demeurées sans abri à la suite du tremblement de terre survenu le 24 novembre dernier ont encore besoin de tentes de meilleure qualité leur offrant une plus grande protection contre le froid de l'hiver. Telle est la situation à l'heure où nous écrivons ces lignes. Par ailleurs, le Croissant-Rouge turc a besoin d'aide en ce qui concerne l'assistance médicale de la population et la fourniture d'aliments équilibrés.

Que nos lecteurs se rassurent: les distributions de secours sont parfaitement organisées et se déroulent en bon ordre. Après avoir fait parvenir des tentes, des sacs couchage, des couvertures, des vêtements et du matériel médical, la Croix-Rouge suisse étudie la possibilité de réaliser un projet commun d'aide à la reconstruction avec Caritas, l'Entraide protestante suisse et l'Œuvre suisse d'entraide ouvrière.

A la mi-décembre, les œuvres d'entraide susmentionnées avaient déjà recueilli deux millions de francs et 150 tonnes de vêtements. La collecte en nature est terminée. Tout don en espèces continue, en revanche, d'être reçu avec reconnaissance. Merci.